



Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2024

Ja-Position des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt zum Bundesbeschluss vom 29. September 2023 über den Ausbauschnitt 2023 für die Nationalstrassen (BBi 2023 2302):

P241465

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegte Medienmitteilung.

Begründung

Der Rheintunnel Basel entlastet die Wohnquartiere entlang der Osttangente von Lärm und Feinstaub und die Basler Strassen vom Ausweichverkehr. Die Stadtstrassen können dadurch grüner sowie attraktiver für den Fuss- und Veloverkehr werden. Der Regierungsrat spricht sich deshalb für ein Ja zum Ausbauschnitt 2023 für die Nationalstrassen aus.

